

**No hay descanso para tanto y tanto diluvio. Las gotas del líquido elemento se acumulan y pasan anegando toda Andalucía.**

Desde el día 21 de diciembre del pasado 2009 no dejamos de sacar agua con nuestros pozos y los motores sumergibles. Cuentan que en La Colonia se están dando casos de depresión porque la gente no puede dormir tranquila y los sistemas nerviosos no están habituados a dos meses y medio de lluvia. Imploramos a los santos y santas del cielo ayuda, aunque en este pago seamos ateos. Ya no podemos más con esta triste y larguísima lluvia: hay que reírse un poco. Por cierto acaban de llegar los bomberos que nos envía el Ayuntamiento. Habrá que ver si algún día nos manda el alcantarillado.

Crearían puestos de empleo y nos harían un favor a todos los vecinos del Pago las Minas. De todos modos gracias por la ayuda, se agradece.

José Segura <http://pagolasminas.blogspot.com/>